

VÉTÉRANS. Raymonde Ripoll est championne de France de tir olympique

De l'or pour Raymonde Ripoll

■ C'est à Vulaines-sur-Seine, près de Fontainebleau, en région parisienne, que Raymonde Ripoll a décroché son titre de championne de France super vétérans. Depuis cinq ans qu'elle pratique le tir à l'arc, c'est la première fois qu'elle concourt à cette distance de 70 mètres, avec l'utilisation d'un arc classique. Raymonde n'a pas fait de bruit autour de cette victoire qui marque pourtant une sacrée performance pour cette Villeneuveoise inscrite depuis quelques mois maintenant au club de tir à l'arc de Boé. Elle rafle ainsi une nouvelle victoire qu'elle veut partager avec Patrick Malbec, brevet d'Etat et entraîneur de Boé qui l'a beaucoup soutenue.

Raymonde Ripoll collectionne les victoires. L'an passé déjà, elle



De l'or pour Raymonde Ripoll

PHOTO « SUD OUEST »

avait été sélectionnée pour le championnat fédéral et avait obtenu une médaille d'argent en régional. Après avoir quitté le Club des Deux Rives où elle avait eu

l'occasion de beaucoup s'investir auprès des jeunes durant ces dernières années, elle rejoint la plus haute marche du podium des super vétérans, après avoir passé les différentes sélections face à une trentaine de concurrentes expérimentées de l'Hexagone.

Son prochain objectif est désormais sa participation au championnat de France en salle, en février 2004. Avec l'idée de ramener une nouvelle victoire — c'est tout le mal qu'on lui souhaite — à son palmarès déjà éloquent.

D'ici là, elle continuera à entraîner les enfants du club de Boé en préparant son diplôme d'entraîneur officiel qu'elle passera en mai prochain. Raymonde est une championne, qu'on se le dise.

TIR A L'ARC

FRANCE SUD-OUEST du 25.10.2003

Raymonde RIPOLL

Championne de France de Tir Olympique